

Radio Havane Cuba remet le prix spécial de journalisme « Orlando Castellanos »



La Havane, 24 octobre (RHC).- Radio Havane Cuba a accordé le Prix Spécial « Orlando Castellanos » 2014 au programme intitulé « Simón Bolívar, el Libertador » (Simon Bolivar, le Libérateur) avec le scénario et la direction du journaliste Alexander Jiménez, diffusé l'année dernière par la station CMHW de la ville de Santa Clara, dans le Centre de notre pays.

Il s'agit d'un produit communicatif avec une réalisation excellente qui remplit les conditions établies dans le règlement du Prix consacré, dans la présente édition à rappeler l'œuvre et à mettre l'accent sur l'actualité des idées de Bolívar.

Le compte rendu officiel du jury met l'accent sur la qualité magnifique du travail des speakers et des éditeurs de ce programme spécial, ainsi que sur les sources d'une grande valeur, sur la musique et sur la dramaturgie utilisées ce qui rehausse sa beauté et sa rigueur historique.

Le prix Orlando Castellanos consiste en un portrait de Simón Bolívar du peintre équatorien feu Oswaldo Guayasamín, qui sera remis au cours de la clôture de la Convention Internationale de Radio et de Télévision qui siège à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37343-radio-havane-cuba-remet-le-prix-special-de-journalisme-orlando-castellanos>



Radio Habana Cuba